



Ohrstecker "Schnecke"

64,00 €

Bestell-Nr.: IN-734730

Entdeckt wurde Kolumbien von Amerigo Vespucci, nicht von Christoph Kolumbus - dennoch gilt dieser Schmuck als "präkolumbianisch". Unsere Repliken stammen aus dem Goldmuseum in Bogota und gehen auf einen Grabfund zurück.

Kennzeichen jeder Kultur sind repetitive Strukturen, die in der bildenden Kunst und vor allem im Dekor wichtiger Architektur aufscheinen und die zum Teil bizarre Namen tragen - der mäandende "laufende Hund" wäre ein griechisches Beispiel. Das kolumbianische Pendant ist die "Schnecke". Hier als Gestaltungselement für diese aus 24 Karat vergoldeten Schmuckstücke. Format je 1,5 x 1,5 cm.

Artikellink: <https://www.arsmundi.de/ohrstecker-schnecke-734730/>